

Communiqué de presse

Montréal, le 26 juin 2024

Nous sommes profondément préoccupés par la récente décision du ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration (MIFI) de limiter le nombre de demandes d'engagement pour le regroupement familial à 13 000 pour la période du 26 juin 2024 au 25 juin 2026. Cette mesure est inacceptable et va à l'encontre des valeurs d'accueil et d'humanité que prône notre société.

Cette décision arbitraire risque de briser des familles et de causer des souffrances inutiles à de nombreux immigrants qui espéraient retrouver leurs proches au Québec. Elle impose des restrictions sévères qui ne tiennent pas compte des réalités et des besoins des familles concernées.

Nous déplorons particulièrement que cette limitation affecte négativement ceux qui souhaitent parrainer des enfants, y compris les enfants à charge mineurs, les enfants adoptés, ainsi que les enfants orphelins qui ont des liens familiaux proches avec les garants. Ce choix est cruel et injuste, car il empêche des enfants vulnérables de retrouver la chaleur et le soutien de leurs familles.

Il est impératif que le MIFI reconsidère cette décision et augmente le plafond des demandes d'engagement pour permettre un regroupement familial plus humain et plus juste. Nous appelons tous les citoyens, les organisations de défense des droits des immigrants et les élus à se mobiliser contre cette mesure inhumaine et à exiger une politique d'immigration plus inclusive et compatissante.

Pour plus d'informations et pour soutenir notre cause, veuillez visiter notre site web et suivre nos actualités sur les réseaux sociaux.

Nous, Québec Réunifié, restons déterminés à mener notre combat jusqu'à ce que justice soit faite pour les familles séparées par une bureaucratie excessive. Nous appelons la population à se joindre à notre cause, à soutenir notre mouvement pour la justice sociale et à exiger des actions concrètes pour le regroupement familial au Québec. Ensemble, nous pouvons faire la différence et nous assurer que le Québec reste un endroit accueillant pour tous.

Pour plus d'informations et pour soutenir notre cause, veuillez visiter www.quebecreunifie.ca.

À propos de Québec Réunifié

Québec Réunifié est un collectif non partisan et une organisation à but non lucratif engagée dans la lutte contre les délais excessifs de regroupement familial au Québec, promouvant l'équité et la justice pour les familles binationales québécoises en processus d'immigration.